



宜野湾市立志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和6年10月3日号



校長 田中 志郎

重点取り組み事項「ていねいな言葉づかい」「あいさつ」「校内美化」

運動会練習が本格的になり、学校全体が行事によって活性化しているようです。行事を通して児童の可能性をさらに高めていきたいと思えます。保護者の皆様には、体育着や水筒の用意、朝ご飯をしっかりと食べさせる、などのご協力をお願いいたします。

校長講話より

昨日の校長講話で、「学校教育目標」の話と、「どんな学校にしたいか考えよう」という話をしました。一部ご紹介します。↓

学校教育目標の一つ

「すこやかで たくましい子」

実現のために

◇「人・時・物を大切に、基本的生活習慣を身につける」

「人」を大切に。そのために・・・

☆☆ていねいな言葉づかいをする☆☆

- ①友だちには「ふわふわ言葉」を使う。
「チクチク言葉」は使わない。
- ②先生方には、「敬語（けいご）」や「ていねい語」を使う。

「時」を大切に。そのために・・・

☆☆授業開始時刻を守る☆☆

- ◎1・2・3校時の後の準備時間でやること
- トイレに行く
(授業中にトイレに行かない)
- 次の時間の教科書や道具、着がえなどの準備
- 水分補給をする
- 1分前に着席する
- ×ワークなどで遊ぶ時間ではない!
- ×担任の許可なく他のフロアや保健室などに行かない!

「物」を大切に。そのために・・・

☆☆清掃美化（せいそうびか）☆☆

- キーブクリーンデーのように「よごさない」生活をする
- 清掃時間だけでなく、「朝の活動」でさらにきれいな学校にする!

運動会練習の様子



↑2・3(水・木)「朝の活動・運動場整備」
夜の雨で運動場に水たまりができてしまい運動会練習に支障をきたすため、6年担任と児童を中心に、毎朝、水たまりに砂をいれて整備してくれています。朝から、汗だくになりながら頑張ってくれている6年生、ありがとう!



↑2日(水)「かけっこ練習」
低学年はかけっこの練習が始まっています。並び方や順序も覚えつつ、速く走る練習もしっかりできるといいですね。

今週・来週の主な予定（確認）

4日(金)4～6年校内合唱コンクール
(13:15～5校時)

↑保護者の皆様もぜひ観覧にいらして、
これまでの頑張りをごらん下さい。

6日(日)PTA作業8:15～10:00

8日(火)委員会朝会(体育委員)

9日(水)校内研究(低学年研究会)

※1・2年は下校時間が変更

10日(木)5年宿泊学習保護者説明会及び
5年学年レク

お願い

運動会に向けたPTA作業ついて
(お願い)

日時:10月6日(日)8:30～

今週から運動会練習が本格的に始まります。

本番はもちろん、練習から児童が安全に気持ちよく練習ができるよう、運動場周辺の草刈り作業へのご協力よろしくお願いたします。

今週の様子



↑2(火)「4年車いす体験」

4年生は総合的な学習の時間に、福祉の勉強に取り組んでいます。宜野湾市の福祉協議会の方の協力で車いすの体験を行いました。この体験が今後どのように生活に結びつけられるのか考えていけるといいですね。



↑1(火)「3年重さの勉強」

重さの勉強として、1Kgの重さを予想して実測しています。ご家庭でも、重さに意識した会話をして、生活と結びつけて頂けるとありがたいです。



↑1(火)5年「社会科研究授業」

5年社会の研究授業では「食の安全を守る努力」について考える授業を行っていました。日々の生活と直結している内容なので、ご家庭でも、食の安全について、産地や食料自給率の問題などについて話をして、学習と生活を結びつけていただけるとありがたいです。



↑1(火)3の4下地教諭が半年間研究所で算数の研究を行います。それに伴い、後補充として白保さやか教諭が配置されました。半年間よろしくお願いいたします。